
ESTADO DO PIAUI 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABECEIRAS DO PIAUI-PI 

CNPJ: 04.390.663/0001-10 

RUA FRANCISCO DA COSTA VELOSO, S/N, CENTRO 

CEP. 64.105-000 / CABECEIRAS DO PIAUI-PI 

ATA DA NONAGÉSIMA NONA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO 
PERÍODO LÉGISLATIVO DE 2019 DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
CABECEIRAS DO PIAU! - REALIZADA NO DIA SETE DE OUTUBRO 
DE DOIS MIL E DEZENOVE • 

Aos sete dias do mês de outubro do ano de dOis mil e dezenove, às 
dezoito horas e quifize minutos, no edifíciti‘,Xla Câmara Municipal de 
Cabeceiras do. Piauí-PI, situado na Av. FranciSco:.da Costa Veloso, S/N 
centro, deu-se início a Nohagésima Nona Sessão Ordinária do Segundo 
Período Legislativo dçi,ánoÀde dois mil e dezengye, sob a presidência da 
vei eadora PresideMé'l MARIA CLEIDIANÉ OLIVEIRA SILVA'; 

• 
secretariada pelo segeiárid'Oa mesa vereador RICARDO BARBOSA 
DE SOUSA. Compareceram e assinaram o livro de presença da sessão 
os Vereadores MARIA CLEIDIANE OLIVEIRA SILVA, RICARDO 
BARBOSA .DE SáijSA, RAIIQIUNDO NONATO BATISTA LAGES 
FILHO,' MARIA DO'CARMO RODRIGUE 6E. SOUSA, SOLANGE 
MARIA. PEREIRA, MARCOS T.AbEU DA 6STA SOUSA, ELENITA 
MACEDO SILVA, FRANCISCO CLEMàTE VAí§íDERLEY e 
FRANCISCA MAIÜA ALVES LIGÓRIO. A presidente iniciou 

5 a 
cumprimentando a todos, pediu 'proteção a Deus, havendo número legal, 
declarou aberta a 46 :r*jiagéSiMa Nona Sessãá Ordinária do Segundo 
Período L. 1_ lativo, érn, sete de outubro de. dois mil é, dezenove. 



Posteriormente:, solicitou ao secretário da 2Thesga, vereador Ricardo • - 
Barbosa, que fizesse'a leitura das seguintes atãs:.ata sessão do dia 23 
de setembro de dois mil 'e--dezekove, ata dá sessão do dia 30 de 
setembro de dois mille?-dezenóve e ata da sessão solene alusiva ao dia 
do idoso realizada Off 01 de outubro de dois Mil. e dezendvé. Após as 
leituras, a 'presidente, colocou as mesmas em discussão, não havendo 
discussão, colocou-as em votação, sendo aprovadas por unanimidade. 
EXPEDIENTE: A presidente comunicou aos veréadores que recebeu a 
visita do Tribunal de Contas do Estado do Piauí em 03 de outubro de 
2019 onde as técnicaS vieram observar a [-Ana da casa, disse que 
além da presidente bstaVam presentes na horâ da visita os vereadores 
Maria do Carmo, Elenita Ivlacedo e Marcos Tadeu; leu o convite 
Cabeceiras em Açao onde a grefeitura e ajunta militár estarão 
realizando emissãode documentos de 15 a 17 de outubro' no espaço 
cultural; relatou qué a casa participou da conferência municipal para 
aprovação do plano Municipal de saneamentó básico realizada sexta, 
04.10.2019, na secretaria de Educação, onde .Vereadores Kiane Oliveira 
e Ricardo Barbosa "são membros do comitê de coordenação e estava 
presente também a yerea ora Solange Pereira; a casa parabenizou os . . 

,,,.. 
conselheiros', eleitos. nã_éleição:do 'dia 06.10.419. ORDEM DO DIA: a ., ,. 
presidente colocou , em - segunda -discussão 6 ' projeto 01912019 que --,(, 
dispõe sobre a criação da Ouvidoria em Cabeceiras do Piak.kr — PI e dá . - 
outras providências., não ;havendo discussão, colocou em segunda . ,. 

.:,..
votação o citado projeto 019/2019, sendo aprovado em segunda votação N 

por unanimidade. Em seguida, abriu-se insCrição para o pequeno , 
expediente, nenhum vereador se ínácreveu. Dando continuidade, abriu-
se inscrição para o grande expediente, inscreveram-se as vereadora 
Elenita Macedo e vereadora, .Solange Perekra. Após a leitura dos 
inscritos, a Pre/s.Ierte conVicku. a'fazer usa,,:da tribuna a vereadora 

,C,“1 



Elenita Macedo. Fez uso da tribuna a veread:Ora Elenita Macedo: 

cumprimentou a toOos, . agradeceu: a Deus,, por mais uma vez está 
usando a tribuna desta casa, parabenizoue. todos os conselheiros 

tutelares eleitos ,repud¡Cq& forma como a cofflissão responsável pela 
eleição do Conselhontelarpfocedéu pelo fato  &Ó desconforto que foi a 
votação, que mesnid" Sendo' uma eleição facultativa, tinham que se 
preparar para recebei  os eleitores, disse que é inadMissivel para 
um eleitorado de quase 9 mil eleitores votar em 6 urnas, é querer 
maltratar o eleitor, e'dCorreu em todos os muhieípios , ficou sabendo que 

4N,r em Parnaiba os cOnselheiros cancelaram a-Votação pois viram que 4), 
estavam sendo. prejudicados, er-̀n'Cabeceirak Muita geWte deixou de 
votar, vieram exercei--,a sua 'cidadania , foram embora pelo desconforto, 

kz •
disse que deveria te( urnas- rio Vènância e mais urnas no Átila, o á' 

‘,1 ; • eleitores ficaram questionando de quem era a culpa, se era do prefeito, 
do Ministério Público; da Comissão, relatou que quando amesma foi 

, 
conduzir uma votação da eleição do sindicato dos servidores de Barras 

- . . ._, ,... . „..,. se deparou com 77
u:

8 filiados era uma seção e, imediatamente, junto com , 
N.-4-- a comissão acrescentaram mais uma seção e foram duas seções, 

parabenizou os conselh.eiros eleito S, e aos não eleitos e, destacou que o , 
• II ' 

I 4, 

vereador Marcos Tadeu leve uma mensagem a'sua irmã Juliana que é 
.,..-:,, . • i•,-,. 

uma guerreira, por„,, . que ,'.em uma seção onde tinha mais de '5 . 
_. 
4:-. , 

/ 
f 

•,- 1 ,*. ., ''.1f. 4 ,
concorrentes na sua região e. conaegii. iu quaáe. 50% dos votos das 

.,:.-:..te « ;c' -, 
pessoas que forarn, 'aá urnas demonstrar o comprometimento e 

. „... 
.,, ;-, .,. 

aceitação de Juliana em sua comunidade, ela que e ..uma mulher - . , . 
, ,...., ; 

humana, n In e izme e não obteve êxito, disse que graças a Deus • f 1. '' - . . 
Cabeceiras está acordando e viu o resultadO,',4s.urnas e oã eleitos são , .. . - • , .,...4,.:, 
pessoas totalmente independentes e tiveráit, o apoio de todos os 

ys , ,... . vereadores; pergur4u a senhora,-presidentéyse tinha a', resposta do , ..,. ',. • ..-4, ..., 
presidente .da espiáa, pediu o número do protocolo para poder está . pediu o rA, 

, 



• 

.3();,3 

enviando ao minisiditio publico ; falou da visita do TCE e.„.disse aos , . 
senhores vereadoreâ'rcomo a presidente falQuià-,easa é dos vereadores, 
pediu para .cada um, analisar e para fazer o papel de vereador, e deixou .• 
umas demandas para os vereadores e pediu pára todos abraçarem esta 
causa que foi det da e a presidente irá repassar aos demais 
vereadores. Fez uso da tribuna a vereadora Solange Pereira: 
cumprimentou a todos. 'e desejou Uma boa noite, comentou sobre a 
eleição para conselho" tutelar ocorrida no dia de ontem sobre a 

; . • organização como foi esclarecido e comentado . pela vereadora que a 
c,,NtJ, • antecedeu, falou do, numero de salas de seçõeà qüe foi muito pequeno, 

• 

que a Unidade Escajár Venância Lages VeloU'Sempre teve seções e a , 
escola não foi utilizada, poderia ser utilizadàbm mais seções e, com 
certeza mais 'pessoas' teriam votado e tem Certeza que as pessoas que 

... ..,4wi, - -,T,,, •• , , foram embora e nao votaram, todos os candidatos ficaram prejudicados, 
.. 

, , ,,9 ,; nu ... . -,•: .,,,, • . começou a falar do conpeiheiro tufrásio Filho, seu esposo, uma pessoa 
,-...,:z.:que foi eleita em seb primeiro. mandato como conselheiro, tem certeza 

que muitas pesâoas:y,iram o trabalho do mesmo, e fez um excelente , 
trabalho não quer ,dizer que os demais não fizeram, pois fizeram, a 
•mesma acompanhou è viu a sua luta tentahcbS' resolver os problemas, 
acompanhando tentando solucioná-los, e dizersaásim, o conselheiro não 
se elegeu por esta ligado a um iiereadoras .è em nenhum momento 

. , f • . . .,,. 
:1 ninguém irá falar que. viu: a vereadora o aOompanhando, a mesma ... -, : ,-, . irt • deixou o conselheir4.:...a vontade pára que visitasse e conversasse ccdrl. c,•-:.,! ,• -:, .'•.e. i:z....,as pessoa, até 'porque, havia um impedimento de .políticos participarem, • r)( • ". '1 et andar pedindo, andaç'.acompanhando e tem certeza que ,ele fez um 

trabalho limpo e terrterteza. que não houve comentários': dizer que o 
mesmo andou distrib7Uindo dinfieiro comprando -voto de 10 ou 20 reais 
porque não houve, d:mesmo pãrou cedo n'o.*Dado, estava sentado na 
porta da residê cia.dos mesmos na eleiçao•hm nenhum momento o , 



mesmo foi subornardaiguerm:; nas filas, ficou na- sua residência, mas 
• esperou que seu trabalho fosse reconhecido, infelizmente não deu, por 

poucos votos não córiseguiu urna, vaga, ficou domo primeiro suplente, 
mas aceitam de bém agrada; - agradeceu, *' todas as pessoas que 
ajudaram e reconheceram é- tem certeza t'.que quem votou foi por , 
reconhecimento, e infelizmenté, disse para 6 Sr. 'Eufrásib que quando 
entra em um processo eleitoral em primeiro lugar tem que ter o apoio da 
família, e graças a Deus péla sua família e por teu apoio, e em segundo 
lugar os amigos, e depois sta'i'Para 'o campo, infelizmente o mesmo não . : ,i =•: ,.! . ey,,,

4teve 10% da família,'contaram,2 ou 3 que veio votar, dar esse apoio, 
. 4, 

. • ,.., 
mas a família 'do meÉWa foi erp peso esta 100% para ajudar mas estão 
satisfeitos, e se algjg) conselheiro se afastar, hão irá assumi , já é uma • tf • .(e.:;,., , decisão em conjuiltb; e irão trabalhar,. buscar outra situação para o . ., . .4- 
mesmo que gosta dê está no meio do- pov rabalhando e buscando --1-: ?;.:- •-s soluções, agrádeced 'aos .cabceirense que foram de cordão dar o seu 
voto de confiança do meérrio sem precisar distribuir 10 ou 20 reais. A ),.•' ! -:. ' ".. u• (.;•-. presidente agradeceu ..,a equipe da casa e 'cumprimentou o joverr-i - .r.ft•ju_...,.• --'.i i,:c, • • '"1 . Francisco Antônio „,K10), - Maria Vitória, Neusa, Prof. Sebastião, , _• 

Er:5 Francisco (Chegadd),Sfice-prefeito Benedito, assistindo a spssão. Não •e'ji',: - . . . -.0 havendo mais nadaçp tratar, declarou encerrada a Nonagésima Nona , 
Sessão Ordinária dSegundo -Período Ledidrativo ocorrida em 07 de 

. 
7.. , 

a r 

,T1") Outubro de 2019, o, que do ocorrido é lavraW'a presente ATA que vai 16 4,, ir '' • devidamente assin a: Eu,  ..  10; , 
secretário, su e bscrevp, assino: Sala s SesSõeá'tla Câmara Municipal . . 

, 

de Cabeceiras do Piauï,Pi, 07 de Outubro de 2019. 


